

5 de agosto de 2020

Señor  
Luis Reina Chamorro  
Concejal del Distrito Metropolitano de Quito

Un cordial saludo.

El pasado 20 de julio alerté en redes sociales el derrocamiento de la antigua cervecería Pilsener en el sur de la ciudad de Quito. Los silos y sus conjuntos industriales como el mencionado, son la memoria histórica y social de nuestros primeros pasos industriales; del nacimiento de los barrios obreros y la identidad del sur de la ciudad. El tratamiento al patrimonio industrial debe darse al conjunto de edificios, preservar su contexto y sobre todo fortalecer su uso social para los habitantes y sus próximas generaciones.

Su programa y uso futuro, además, debe potenciar la memoria y fortalecer expresiones que se deban a ella. De ahí que el derrocamiento de esta infraestructura no solo afecta al patrimonio de Quito sino también a su sentido de planeación urbana y territorial.

Con estos antecedentes, solicito comparecer ante el Concejo Metropolitano en una Comisión General para exponer esta situación ante las y los concejales de la ciudad, de modo que se tomen acciones ante este bien patrimonial y su destino.

Atentamente,



Francisco Salazar Larrea  
1707337687  
[pacosalazar@me.com](mailto:pacosalazar@me.com)